

駿東新聞

第36号

H22.2月

発行人 医療法人社団
すんとある

沼津市高沢町 6-1
TEL 055-922-8855

みなさん、こんにちは。今年に入てもう2月…1ヶ月があっという間ですね。そして、日は少し伸びたのに、寒い!!風は強いし、空気は冷たいし…早く春になって欲しい 今日この頃

さて、今回も寅年特集第2段め 年女のディケマスター 川村さん、水野さんの2人が語ってくれます。当院には寅年が4人もいた結果だ!! ではどうぞへ☆

年女大いに語る

◎ディケマ 川村 信子

2010年は寅年です。十二支とは「子(し)・丑(ちゆう)・寅(いん)・卯(みどり)・辰(しん)・巳(い)・午(ご)・未(む)・申(しん)・酉(ゆう)・戌(くわう)・亥(かい)」の十二支をいいます。自分の誕生年を「子(し)年」「丑(ちゆう)年」などといいますか、もともとは、十二ヶ月の順序を表したものとされています。昔は、「冬至」のある月を正月と定めていたため、冬至の月を「子(し)」とし、そこから順に月を数えていました。

時刻は、夜の12時(0時)を中心とし、前後の2時間(23時~1時)を、「子(し)」の刻とし、順に2時間ごとに、十二支で表しています。

方位についても、北を「子(し)」と表し、南を「午(ご)」、東を「卯(みどり)」、西を「酉(ゆう)」となります。北東を「艮(うしとら)」、同様に南東を「巽(たみ)」、南西を「坤(ひじき)」、北西を「乾(いぬい)」というように表します。

実には、邪氣をもつ強い靈力があると信じられていることから、災厄を



除けるお守りとして、又子供の健康を願う節句飾りとして、全国各地で流行し、様々な種類の寅の玩具が作られてきました。

ある有名な人の言葉に、大切なことは、たくさんのこと、なし遂げることでも、何もかもすることでもありません。大切なことは、いつも何に対しても、喜んでする気持ちがあるかどうかなのです。この言葉を大事に考えて、實に負けないように、強めらず、前向きに仕事を頑張りたいと思います。

◎ディケマ 水野 和子

こんにちは。3階デイの水野です。今回で2回目の登場です。今年は年女ということで何を書くように言われましたが、文章作りは下手 字も下手で 何を書いたらと思い悩みましたが、自分が1番好きな話をしたら良いと思い、そこで私は生花を30年ぐらい習ってきたので、話をさせていただきたいと思いました。

生花は、水盤に生けるもの、つぼに生ける投げ入れと言うものがあります。私は、水盤に生ける花が好きですか。(投げ入れは苦手)どちらも、生ける人の気持ちや感性がでるものですね。喜びの時は、華やかに見えるし、悲しい時は心をいやしてくれるすばらしい物だと思います。もし、少しでも生花をやっていただけたら、今度一緒にお話ししましょう。

最後に花言葉に少し触れて見ましょう。

花言葉

・コスモス…乙女のまごころ。・りんどう…正義
・ひまわり…あなたを見つめる。・ユリ…純潔



新型インフルエンザ予防接種受付中

当院では 新型インフルエンザの予防接種を行っております。

まだ接種をしていない方、新型インフルエンザになってしまった方は 受けましょう。

接種料金: 1回 3,600円

ご不明な点は受付まで

